

DEPORTES

El día 17 del mes actual comienza la Vuelta Ciclista a España

Itinerarios definitivos de las 24 etapas

EL TOTAL DE PREMIOS ASCIENDE A 220.000 PESETAS

En los días 17 del mes actual al 10 de septiembre se celebrará la IX vuelta ciclista a España, organizada por la Unión Velocipédica Española en colaboración con el diario "ya". Consta la prueba de las 24 etapas siguientes:

ETAPAS

- 1, 17 de agosto, Madrid-Valladolid, 190 kilómetros;
- 2, 18 de agosto, Valladolid-León, 133 kilómetros;
- 3, 19 de agosto, León-Gijón, 145 kilómetros;
- 4, 20 de agosto, Gijón-Santander, 193 kilómetros;
- 5, 20 de agosto, Santander-Torrelavega, 75 kilómetros;
- 6, 21 de agosto, Torrelavega-Bilbao, 177 kilómetros;
- 7, 22 de agosto, Bilbao-Iruñ, 240 kilómetros; día 23 de agosto, descanso.
- 8, 24 de agosto, Iruñ-Pamplona, 109 kilómetros;
- 9, 25 de agosto, Pamplona-Zaragoza, 176 kilómetros;
- 10, 26 de agosto, Zaragoza-Lérida, 144 kilómetros;
- 11, 27 de agosto, Lérida-Barcelona, 162 kilómetros; día 28, descanso.
- 12, 29 de agosto, Barcelona-Tarragona, 150 kilómetros;
- 13, 30 de agosto, Tarragona-Castellón, 130 kilómetros;
- 14, 31 de agosto, Castellón-Valencia (contra reloj), 65 kilómetros;
- 15, 1 de septiembre, Valencia-Murcia, 265 kilómetros;
- 16, 2 de septiembre, Murcia-Lorca, 117 kilómetros;
- 17, 3 de septiembre, Lorca-Granada, 222 kilómetros;
- 18, 4 de septiembre, Granada-Málaga, 183 kilómetros; día 5 de septiembre, descanso.
- 19, 6 de septiembre, Málaga-Cádiz, 208 kilómetros;
- 20, 7 de septiembre, Cádiz-Jerez (contra reloj), 56 kilómetros;
- 21, 7 de septiembre, Jerez-Sevilla, 100 kilómetros;
- 22, 8 de septiembre, Sevilla-Mérida, 200 kilómetros;
- 23, 9 de septiembre, Mérida-Talavera, 228 kilómetros;
- 24, 10 de septiembre, Talavera-Madrid, 117 kilómetros.

El total de kilómetros recorridos de esta IX Vuelta Ciclista a España es de 3.924 kilómetros.

CONTROLES

Los controles de aprovisionamiento han sido establecidos en las siguientes poblaciones:

- 4 etapa, Llanes; 6, Ampuero; 7, Victoria; 17, Baza; 18, Algeciras; 22, Los Santos; 23, Trujillo.

PREMIO DE LA MONTAÑA

Los puertos puntuables para el gran premio de la montaña, son:

- 1 etapa, Puerto de los Leones; 5, Puerto de Castillo Pedros; 6, Puerto de Alisas; 7, Puerto de Ruquío; 7, Puerto de Elgueta; 7, Puerto de Azcarate; 8, Puerto de Velate; 12, Puerto de Lilla; 16, Puerto de Espuna.

PREMIOS

Los premios establecidos para esta IX Vuelta Ciclista a España son: 1, 50.000 pesetas; 2, 25.000; 3, 15.000; 4, 10.000; 5, 8.000; 6, 7.000; 7, 6.000; 8, 5.000; 9, 4.500; 10, 4.000; 11, 3.500; 12, 3.000; 13, 2.500; 14 a 18, 2.000; 19 a 23, 1.500, y 24 y 25, 1.000 pesetas.

El vencedor de cada una de las etapas se adjudicará un premio de 500 pesetas; el segundo, 400, y el tercero, de 300 pesetas.

Los premios de la montaña son: 1, 5.000 pesetas; 2, 3.000, y 3, 1.000 pesetas.

El total de premios de esta prueba asciende a 220.000 pesetas.

UN EQUIPO NACIONAL EN LA VUELTA A ESPAÑA

Por primera vez un equipo español participará en la Vuelta Ciclista a España "Un equipo", hemos dicho y no corredores aislados. El grupo lo formarán los siguientes ases:

Antonio Gelabert, campeón actual de

España; Dalmacio Langarica, ganador de la Vuelta en 1940; Bernardo Ruiz, vencedor en 1948; Emilio Rodríguez, varias veces segundo; Manolo Rodríguez y Víctor Ruiz.

Con ellos se intentará dar la batalla a los equipos extranjeros que participan en la prueba, próxima a comenzar.

Entrega de trofeos por la Comarcal de Fútbol

El pasado jueves, día 3 de los corrientes, en la secretaría del Círculo de la Constancia, tuvo lugar la entrega de los trofeos ganados en la última temporada a los clubs Obreros Púnicos, de Cuenca, Deportivo de Tresjuncos, de Tresjuncos y Deportivo Valverde.

Bajo la presidencia del de la Comarcal, se reunieron los representantes de los clubs modestos, junto con algunos jugadores e hinchas de los premiados. El presidente de la Comarcal hizo entrega a D. Ricardo Aliue y señor alcalde de Tresjuncos, de las copas de campeones ganadas por sus equipos, y al representante de Valverde la copa llamada "Trofeo de la Deportividad", supremo galardón con que se premia una conducta ejemplar.

Por el presidente de la Comarcal fueron pronunciadas unas palabras de estímulo para los clubs que vienen luchando con tantas adversidades y penurias pero que no dejan en su empeño de contribuir con su labor callada y siempre tan ingrata en favor de la cantera local, para servir de vivero a nuestro club de categoría nacional y también para que en un futuro, lo más próximo posible, fuera de Cuenca se empiece a ver que tenemos clubs y jugadores dignos de figurar entre los mejores de España. El Sr. Antonio pide a los representantes y jugadores reunidos una labor cada día más decidida en pro del deporte provincial, así como una ayuda desinteresada a la Federación encargada de velar por sus intereses, pero que sin ellos no podría alcanzar la categoría que todos deseamos.

Los representantes de los clubs premiados—en el caso reseñado por sus presidentes—con unanimidad y reanunciando entre ellos la más grata armonía, ofrecen seguir por los derroteros que han venido observando, a la vez que como clubs cuencanos se interesan por la solución rápida de los problemas que amenazan de muerte a la Balompédica y ofrecen todos sus jugadores para si hacen falta, contribuir en la medida de sus fuerzas a la formación de un equipo conquense cien por cien. Insisten en que si tanto venimos tratando de la cantera local, no debemos descuidarla por más tiempo, ya que a los casos de Antofito, Yonote y Picazo, se debe añadir que el extremo derecho del Castilla F. de J. ha fichado por el Rayo, de Madrid; tras Olvido andan decididos el Maestrante de Albacete y el Calatayud, así como Chaparro, que estando en Avila, es posible que firme por el club de aquella capital.

Sin necesidad de hablar de sus propios jugadores, tan conocidos de nuestro público y técnicos, los representantes de los clubs regionales presentes en la Constancia hablaron de la magnífica forma en que se encuentran los jugadores de Mota del Cuervo y uno de Tarancón, grandes promesas que pueden engrasar las filas de nuestros equipos si continuamos dejando "que se hagan".

El Sr. alcalde de Tresjuncos insiste una y otra vez en la necesidad del club de Cuenca de fichar jugadores de la provincia sin incurrir en pesimismo que no conduzcan a que esperemos meses y meses a que un jugador se haga. Llegue un patrón de pesca forastero y se lo encunten hecho... Se propone por unanimidad—entre los unánimes—pueden apuntarnos a

Opiniones sobre el Campeonato del Mundo

"No hubo rencillas entre los jugadores"

«Todos nos llevábamos muy bien», dice Acuña

El guardameta Acuña, inédito en el Brasil, ha hecho a "Orestes" unas manifestaciones para "La Voz de Galicia" que, por su interés, reproducimos a continuación:

"Juan Acuña, el guardameta internacional del Real Club Deportivo, llegó a La Coruña. Desde Madrid hizo el viaje en avión hasta Santiago de Compostela, donde aterrizó a la una para inmediatamente dirigirse a La Coruña. Y aquí está ya frente al cronista. Magnífico aspecto el de Acuña. Tostado por el sol, fuerte, sano... Pero reservado. Muy reservado. Teme al periodista, porque se teme a él mismo. Es el temor a decir cosas que no debería decir, sujetos los seleccionados—apoyamos—a rígidas consignas de "punto en boca"... De todos modos, buenos frente a Acuña en una acogedora salita de su domicilio. Y charlamos. Damos como empezamos la conversación y lo hacemos refiriéndonos al récord aéreo que ha establecido, cuando en menos de cuarenta y ocho horas ha hecho el recorrido Rio Janeiro-Madrid-La Coruña.

—Efectivamente—nos dice—: A media tarde del sábado aun estábamos en el Brasil y ya yes; aquí estaba a las tres de la tarde del lunes.

—No puede negarlo que tienes muchas horas de vuelo...

—Bastantes. Y es maravilloso!

—¿Cómo es Rio Janeiro?

—Desde el aire, precioso, de ensueño, especialmente por la noche.

—¿Y en tierra?

—Sigue siendo estupendo.

—¿Saliste alguna vez de allí?

—Ninguna. Todo el Campeonato lo pase en Rio. Es decir: Una vez fui con los demás a Bangú, a unos 15 kilómetros de Rio. Jugué allí un partido de entrenamiento defendiendo la meta del Bangú contra nuestro equipo nacional.

—¿Estuviste bien?

—Me citaron como el mejor de los veintidós y el seleccionador me felicitó cariñosamente al final.

—¿Cuándo fué eso?

—Antes del partido contra Suecia.

—Te hizo suponer aquello que, por fin, jugarías un partido en el Campeonato?

—Me hubiera gustado mucho, como a todos los que no jugaron, por eso de poder haber participado en el Torneo.

—¿Gustándole al seleccionador...

—¿Ese que no decidía él las alineaciones?

—¿Cómo te voy a contestar a eso? A mi nunca se me ocurrió, en ningún momento, pensar lo contrario.

—A los suplentes, ¿os sirvió para la obtención del carnet estos partidos de Rio?

—En primer lugar, allí fuimos veintidós jugadores todos amigos, compañeros y titulares.

—nosotros—por los directivos presentes, que la Federación celebrará unos cursos de capacitación de los árbitros locales, llegando incluso al retiro de algunos que apuntan por las condiciones... para ínteres.

En un céntrico establecimiento y con los trofeos ganados, se brindó con riquísima horchata, más propia del tiempo—y de los clubs modestísimos—en vez de con el típico champán, por los éxitos del futuro campeonato en el que intervendrá un equipo en representación de Minglanilla.

Por nuestra parte añadiremos que el acto revistió caracteres de verdadera amistad y camaradería, reinando una cordialidad que ya quisiera para sí el club—el pobre club—de categoría nacional. Las palabras oídas sobre la cantera local nos parecieron un acierto y que los socios, directivos y simpatizantes del club de la Avenida de José Antonio debían tomar nota de la labor de unos clubs con mucho menos activo y mucho más pasivo que, pese a ello, fuerte que fuerte, año tras año llevan a cabo actividades deportivas que son para ellos la ruina pero en la que no se separan tras el logro de dar a Cuenca lo que Cuenca no quiere apreciar y mucho menos agradecer.

¡Bien por nuestros clubs ultramodernos!... Y gracias por la horchata.

Trofimo Alvarez Maribona OCULISTA

Pasará consulta en Cuenca este verano desde el día 5 de Julio, en Avenida de José Antonio, 49-2.º

—¿Con iguales primas?

—Todos igual. Sin salir de España, ya que me has hablado del carnet—que ya poseo—, tres partidos como suplentes equivalen a uno jugado; fuera de España, basta con dos. Pero repito que allí éramos todos titulares.

—¿Recibíais también el mismo trato?

—Naturalmente.

—¿No había distinciones?

—Acuña insiste en que no, en la igualdad de todos, en la camaradería y en la amistad.

—De todos los equipos—añade— puedes asegurar que el español era el más unido con un afecto común.

—¿No hubo, pues, rencillas?

—Sé por dónde vas. Acabo de enterarme en Madrid de ciertos absurdos rumores. Que si Hernández, que si yo... Precisamente Hernández y yo mantenemos una cordialísima y entrañable amistad. Y precisamente, cuando que lo digas muy alto, era yo el jugador más querido por todos los del equipo. No me preguntes por qué, porque no sabría contestarte. Pero esa es la verdad. Me trataron todos cariñosamente y dándome muestras de un afecto especial del que guardo un grandísimo recuerdo. Cuando, en la temporada próxima, vengan por aquí todos ellos, puedes preguntárselo.

—¿Con quién compartiste las habitaciones?

—En El Escorial, con Silva, en Rio, con Alonso. En Corcovado, con Zorra y Panizo. Después, otra vez en Rio, con Molowny y Antunes. Y di éstos: Esas cosas de las que se ha hablado, son cosas de hablar por hablar. Y, desde luego, falsas.

—Me alegro, créeme. Y suponía que todo eran malintencionados rumores. Y, hablando de otra cosa: ¿Esperas volver al equipo nacional?

—¿Cómo? Para ello pondré todo mi esfuerzo.

—¿No estás, pues, desalentado?

—De ninguna manera.

—Gaiña ha hecho unas declaraciones en las que parece decepcionado y dice, por lo menos, alguna cosilla...

—Gaiña es Gaiña: Un fenómeno. Yo no soy una figura como él.

—Situémonos en Rio Janeiro, en pleno Campeonato. ¿El mejor partido que viste?

—Sin duda alguna, el España-Incia terra.

—¿Es mejor Uruguay que Brasil?

—No lo creo así. Brasil es un equipo fenomenal, y con un trio central de ataque—Zizinho, Ademir y Jair—y unos medios volantes de maravilla.

—¿Por qué ganó Uruguay la final?

—Porque los uruguayos lo pusieron todo en el partido.

—¿El mejor jugador, a tu juicio?

—El extremo izquierdo inglés Finney: algo colosal. Luego, el uruguayo Gleggia, velocísimo, y el también inglés Manthousis, a pesar de su edad. De nuestro equipo, di que Alonso realizó grandes partidos durante todo el torneo.

—¿Y de los guardametas?

—Para mi gusto, el inglés Williams sobre todos. Maspoli y Barbosa son muy buenos.

—¿Cómo es la afición brasileña?

—Muy apasionada por su equipo.

—¿Y el estadio?

—No es un estadio. Por ahora, es solo campo de fútbol aunque imponente, eso sí.

—¿Sus relaciones con Fizaquirre y Ramallet?

—Ya te he dicho que todos nos llevábamos muy bien. Jugaban ellos? Pues, yo, encantado. Con Ramallet cambié impresiones, me contesté a algunas preguntas que me hizo, le deseé suerte y era sincero. Lo primero era el equipo y deseábamos el éxito de los jugadores verdaderamente, porque le sería también el del equipo y el de España. Y el nuestro propio, solo considerándolo ya en el aspecto de beneficios, ¿comprendes?

—¿Y con los suecos, en el mismo hotel?

—Estupendamente. El último día que estuvimos juntos, ellos dieron un huera desde su mesa por España y nosotros contestamos con otro. Todo ha sido espléndido, créeme.

—¿Y, va a jugar qué día la renovación de tu contrato?

—Que me queda un año y que lo jugaré.

—¿Y después?

—¿Después? Ya veremos.

Asamblea general de la Balompédica

ella, depende la vida de nuestro Club

Faltan muy pocas horas, lector, para sepamos si en la temporada que se inicia existirá o no futbol en Cuenca. Doloroso pero es realidad. Atravesamos unos momentos cruciales, decisivos, para el futbol conquense. Se puede observar en cualquier sesión en cualquier reunión, donde se hable de futbol. Los aficionados salvo raros excepciones dejan reflejar estado de ánimo por temer la posible retirada del conjunto de la competición nacional. Ciertos directivos, con su gran voluntad, dan soluciones, se reúnen, charlan, pero nada conduce a nada. Todo tiene como media cinta económica y ante ella hay que rendirse.

El tiempo apremia—no en balde estamos tachando días del mes de agosto—y el futbol continúa igual o peor. Los equipos se preparan, más bien o mal, pero intentan formar su conjunto. A nosotros esa cinta, digo, se llama económica, nos cierra el oído y si "alguien" no la levanta cerramos las puertas de la Fuensanta a Competición.

Pero todavía estamos a tiempo. Que terreno y bastante para el sprint que aclararía la situación actual. Haría, como digo, con que "alguien" saltara la cinta de salida, la económica. De eso es, principalmente, de lo que tratará la asamblea general que se celebra hoy y a las doce y media han acordado los directivos balompédicos. En ella y dada la gran importancia de la misma dan cita a todos los socios de la clase de aficionados. Allí os esperan, lectores, para entre todos dar a ese, bueno o malo, pero simpatía club de Cuenca o, por el contrario, para desde hoy dedicarle un adiós recuerdo. Que eso no ocurra. XOTOX

20 años menos en 15 minutos!



INTE RAPIDO PARA EL CABELLO

—CARASA—

Expropiados del Pantano

Argentísimo (Para entrar barbecheando y hasta sembrando fincas contra entrega derecho a cobrar las hijas valoradas de fincas expropiadas. Son tres labores; dos tienen, cada una, unas 250 fanegas, y otra, unas 350 fanegas. Entre todas se pueden regar 50 a 60 fanegas. Distan de Cuenca diez kilómetros. Precio: 100.000 pesetas por las tres. (Por labores, en la parte proporcional correspondiente). Razón en esta imprenta.